

# *Cuba tend la main à l'Afrique du Sud dans la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 27 avril, (RHC).- Une brigade médicale cubaine formée de 216 spécialistes est arrivée à Pretoria à la demande des autorités de l'Afrique du Sud.

La ministre sud-africaine de la Défense, Nosiviwe Mapisa-Nqakula, qui a accueilli les professionnels cubains de la santé a mis en avant la coïncidence en date avec la journée de la liberté en Afrique du Sud.

«Pour vous tous, dans l'esprit de Fidel Castro, merci, merci beaucoup. Nous savons que vous n'êtes pas la première brigade médicale cubaine, vous ne serez pas non plus la dernière qui va aider les peuples d'Afrique » a-t-elle signalé.

De son côté, Nkosazana Dlamini-Zuma, ministre de la Gouvernance coopérative et des Affaires traditionnelles a rappelé que les Cubains ont toujours été aux côtés du peuple sud-africain depuis le temps de la lutte pour la liberté.

«Quand nous avons voulu offrir les premiers services de santé à notre peuple, les Cubains ont formé les premières brigades à arriver en Afrique du Sud dans les années 90. Quand dans notre continent on luttait

contre l'Ébola, les Cubains ont été à nos côtés » a-t-elle rappelé.

Naledi Mandisa Pandor, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération, a pour sa part transmis aux autorités cubaines les remerciements sincères du gouvernement sud-africain pour la prompt réponse de Cuba à la demande d'aide.

«Cuba a prouvé, une fois de plus, son caractère de bastion de la solidarité internationale, nos relations sont un exemple de la coopération Sud-Sud » a-t-elle souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221012-cuba-tend-la-main-a-lafrique-du-sud-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**